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西山学区体育委員会

之0之4年度西山学区運動会事後アンケート結果(報告)

昨年1 0月に実施したZ O Z 4年度西山学区運動会についての事後アンケートを各自

治会長、体育委員に行った。アンケート糸謀を以下のとおり報告する。

<質問1チーム編成について>

○従来は各自治会単位で編成していましたが、昨年度から自治会合同6チームとしました。

質問1 チーム編成について

○今つままで長上

工冬至了を全車ノ立が真言

はそつノ也

/チーム分けの自治会の組み換え

を行なっても良いのではないか。

(複数意見あり。)

/現在のチーム編成方法のおかげ

で自治会間のコミュニケーショ

ンが増しており参加しやすい。

<質問2 競技数について>

○従来2 3競技ありましたが、チーム編成の見直しに伴い1 2競技に見直しました。

質問2 競技数について

g今のままで良い

塵増や)て.三一レ1

ロ歳らして∵ま_音.、

/4 ℃歳以上の大人競技は怪我を

することが多いため人が集まら

ない。競技数を減らしてほしい。

(複数意見有り)

/子ども参加競技を増やしてほし

い。 (複数意見あり)



<質問3 開催時期について>

○今年は特に猛暑が続き1 0月でも暑さが継続しました。

質問3 開催時期について

/ 3連休ではない日程が良い。

早めてほしい∴∴音/学区運動会は今の時期の開催で

良いが学区ソフトボール大会の

方は要検討ではないか。

<質問4 開催時間について>

○従来1日をかけて競技を実施していましたが、昨年度から午前中で終了としています。

質問4 開催時間について
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スムーズに進行していると思う。

くその他の主なご意見>

/競技のルール詳細を事前に知りたい。 (複数意見あり。)

/新しい競技のルールを明確にしてほしい。

/一般リレーで前走者の追い抜きの妨害行為があった。危険なのでしっかり

注意喚起すべき。

〆小学生の男女の区別はなくて良い競技(いろいろ競走、でかパン競走等)があ

る。 (複数意見あり。)

/QRコードからの申込方法を用いると申込しやすい。 (実例あり。)

/パンフレットの回覧が直前となってしまったが、募集のお知らせについては

概要で良いので早めに回覧してほしい。

以 上


